

## Sujets de prière

- **La direction de l'Église à Montréal :** À la suite des messages que nous avons reçus lors de la Conférence sinophone de l'Est du Canada, nous croyons que le Seigneur fera de 2026 une année de croissance et de propagation. Veuillez reconstruire les messages et le fardeau que vous avez reçus du Seigneur et les ramener au Seigneur dans la prière. Puissions-nous tous venir au Seigneur concernant ce que nous avons entendu et que le Seigneur accomplisse à travers nous ce qu'il a révélé pendant cette conférence. Puissions-nous tous être des branches normales qui portent du fruit et que notre fruit perdure. Que le Seigneur bénisse l'Église de Montréal avec beaucoup de fruits.
- **Formation semestrielle de décembre 2025 :** **1)** Que le Seigneur libère Sa parole actuelle aux églises pendant cette formation. **2)** Puissions-nous entendre ce que l'Esprit dira aux églises et Le suivre dans Son déplacement actuel sur cette terre. **3)** Puissions-nous être vidés et déchargés afin que le Seigneur puisse nous pourvoir de marchandises fraîches. **4)** Que le Seigneur protège tous les frères qui prendront la parole. **5)** Que le Seigneur obtienne ce qu'il recherche dans cette formation.
- **Voyages d'évangélisation pendant les Olympiques d'hiver 2026 en Italie (3 décembre 2025 – 23 février 2026) :** Les Jeux olympiques d'hiver 2026 se tiendront à Milan et Cortina d'Ampezzo, en Italie. Des voyages d'évangélisation pendant le Relais de la Flamme auront lieu du 3 décembre 2025 au 23 février 2026. Prions : **1)** Que le Seigneur soit la sagesse à Son Corps pour saisir cette occasion de semer Christ comme semence du royaume chez plusieurs gens au cours de cet événement. **2)** Que le Seigneur utilise les prochains mois pour préparer les coeurs de nombreux chercheurs à recevoir Christ dans Sa parole, et s'ajouter au témoignage du Seigneur en Italie et dans d'autres régions d'Europe. **3)** Que le Seigneur soit la grâce aux saints qui servent afin qu'ils préparent les publications les plus efficaces à distribuer à ceux qui sont en quête de vérité. **4)** Que le Seigneur mèle les saints ensemble pour la propagation des chandeliers d'or en Italie et fasse avancer Son déplacement dans Son recouvrement.
- **Coupe du monde de football 2026 de la FIFA en Amérique du Nord :** le sport le plus regardé au monde sera organisé par le Canada, les États-Unis et le Mexique en juin et juillet 2026. Toronto et Vancouver accueilleront les matchs au Canada. Les frères qui dirigent dans ces deux villes et dans tout le Canada ont été heureux de saisir cette occasion pour faire avancer l'histoire divine au milieu de cet événement de l'histoire humaine. Coopérons tout d'abord avec le Seigneur par la prière. Prions pour que l'œuvre sanctifiante de l'Esprit prépare les fils de paix; prions pour la communion et la coordination entre les frères et les localités; que le Seigneur nous accorde les lieux et les autorisations nécessaires pour les distributions.
- **Prions pour les différents besoins locaux à Montréal :** Les saints, leurs relations, ainsi que les personnes ayant besoin de soutien et de soins pastoraux.

## Lecture quotidienne

- La Sainte Bible Version Recouvrement avec notes : Job 6.1 – 19.29.
- PSVCM : Les Chapitres 5 à 8 de Romains : le noyau de la Bible, Semaine 2.
- Étude de Vie d'Éphésiens, Messages 69 et 70.

## Annonces

- Veuillez considérer soigneusement vos besoins devant le Seigneur et transmettre vos requêtes de prière par courriel à Allan Yeow, [allan.yeow81@gmail.com](mailto:allan.yeow81@gmail.com), au plus tard le mercredi soir de chaque semaine. Veuillez également noter qu'en raison de l'espace limité dans cet hebdo, il se peut que nous ne puissions pas publier toutes les requêtes de prière qui nous sont transmises. Puisse le Seigneur nous apprendre à prier pour l'avancement de Son économie.

## Événements à venir

- 22-27 décembre, Anaheim, CA : **Formation semestrielle de décembre.**

## Activités de la semaine

Dim-21-déc. JOUR DU SEIGNEUR	♦ 10 h 00-12 h 00 : Table du Seigneur et réunions de prophétie.
Lun-22-déc.	♦
Mar-23-déc.	♦ 17 h 00-18 h 45 : Formation semestrielle mess. 1 (Salle de réunion/Zoom). ♦ 19 h 30-21 h 00 : Réunions de prière des districts anglophone, francophone et sinophone, en personne et sur Zoom. ♦ 19 h 45-21 h 30 : Formation semestrielle mess. 2 ♦ (Salle de réunion/Zoom).
Mer-24-déc.	♦ 17 h 00-18 h 45 : Formation semestrielle mess. 3 (Salle de réunion/Zoom). ♦ 19 h 45-21 h 30 : Formation semestrielle mess. 4 (Salle de réunion/Zoom).
Jeu-25-déc.	♦ 17 h 00-18 h 45 : Formation semestrielle mess. 5 (Salle de réunion/Zoom). ♦ 19 h 45-21 h 30 : Formation semestrielle mess. 6 (Salle de réunion/Zoom).
Ven-26-déc.	♦ 17 h 00-18 h 45 : Formation semestrielle mess. 7 (Salle de réunion/Zoom). ♦ 18 h 30-21 h 00 : Réunions de maison des districts anglophone, francophone et sinophone, en personne et sur Zoom. ♦ 19 h 45-21 h 30 : Formation semestrielle mess. 8 ♦ (Salle de réunion/Zoom).
Sam-27-déc.	♦ 13 h 00-14 h 45 : Formation semestrielle mess. 9 (Salle de réunion). ♦ 15 h 15-17 h 00 : Formation semestrielle mess. 10 (Salle de réunion).
Dim-28-déc. JOUR DU SEIGNEUR	♦ 10 h 00-11 h 00 : Table du Seigneur et réunions de prophétie. ♦ 11 h 00-12 h 30 : Formation semestrielle mess. 11 ♦ (Salle de réunion).
♦ Réunions ouvertes à tous.	

## 20. LE SALUT FAMILIAL

### Le salut familial

#### I. La promesse divine du salut s'adressant à la famille

Nous arrivons maintenant au sujet de l'unité du salut. Tout se mesure en unités. L'unité du salut est la famille.

Selon la Bible, dans ses relations et ses communications avec l'homme, Dieu lui a fait de nombreuses promesses. Si nous connaissons ces promesses, nous en tirerons un grand bénéfice. Si nous ne les connaissons pas, nous subirons une grande perte.

La promesse de salut de Dieu considère la famille comme une unité, et non l'individu. Si quelqu'un nouvellement sauvé comprend cela dès le début, il s'épargnera bien des maux de tête et en tirera un grand bénéfice. Lorsque Dieu sauve l'homme, Il considère la famille entière comme une unité, plutôt que l'individu.

En ce qui concerne la vie éternelle, la Bible prend comme unité l'individu, et non la famille. Cependant, en ce qui concerne le salut, elle montre que les hommes sont sauvés famille par famille. L'unité du salut est la famille. Nous voulons prendre un peu de temps pour considérer plusieurs passages de la Parole. Cela nous montrera clairement que le salut est pour toute la famille. Nous pouvons interroger Dieu selon ces paroles. Nous pouvons traiter avec Lui non seulement pour nous-mêmes individuellement, mais aussi pour toute notre famille.

Nous espérons que tous les enfants qui naissent parmi nous n'auront pas besoin à l'avenir de nos efforts supplémentaires pour les amener au salut et les sauver du monde. Certains sont déjà nés dans notre famille charnelle. Nous devons nous assurer qu'ils naissent également dans notre famille spirituelle. Nous ne pouvons pas nous permettre de les perdre année après année, puis de lutter pour les sauver année après année. Nous ne pouvons pas nous contenter de les mettre au monde; nous devons quand même les amener au Seigneur.

Si tous les frères et sœurs conviennent que c'est la voie à suivre, nous compterons au moins autant de sauvés que d'enfants parmi nous. Le Seigneur les a placés entre nos mains. Nous ne devons pas les laisser partir; nous devons nous assurer qu'ils sont sauvés. Sinon, il faudra déployer des efforts considérables pour les ramener du monde. Tous les petits poissons nés de nos gros poissons devraient être de notre côté; nous ne devons pas les laisser retourner dans la mer et ensuite lutter pour les rattraper à nouveau. La continuité ou non de l'église avec sa deuxième génération dépend de l'appartenance de nos enfants au Seigneur.

J'espère que les frères et sœurs comprendront l'importance de cette question. La survie de l'église dans la prochaine génération, la survie de ceux qui nous succéderont, dépendra de notre capacité à amener nos propres enfants au Seigneur. Si nous perdons tous ceux qui naissent parmi nous, notre deuxième génération disparaîtra. Si, génération après

génération, tous ceux qui naissent parmi nous demeurent fermes et si nous obtenons également quelques ajouts venus de l'extérieur, l'église sera forte et son nombre augmentera. Nous ne devons jamais donner naissance à un enfant pour le perdre plus tard. Au contraire, ceux qui naissent parmi nous doivent être reconstitués.

#### II. Exemples tirés de la Bible

La Bible révèle le principe fondamental selon lequel Dieu sauve les hommes famille par famille. Comment pouvons-nous le prouver? Examinons différents passages de la Parole.

##### A. Dans l'Ancien Testament

###### 1. Toute la maison entrant dans l'arche

Genèse 7.1 dit : « L'Éternel dit à Noé : Entre dans l'arche, toi et toute ta maison ». Et 1 Pierre 3.20 dit : « Un petit nombre de personnes, c'est-à-dire huit, furent sauvés à travers l'eau ».

L'arche n'était pas destinée à un seul individu, mais à toute la maison. Dans Genèse 6, nous voyons un homme qui était juste devant Dieu : Noé. La Bible ne dit pas que les fils et les belles-filles de Noé étaient justes. La Bible dit seulement que Noé était un homme juste devant Dieu. Cependant, lorsque Dieu a préparé un plan de salut pour Noé, Il a ordonné à toute la maison de Noé d'entrer dans l'arche. C'est donc la maison, et non un individu, qui est entrée dans l'arche.

Un nouveau croyant devrait amener tous les membres de sa famille dans l'arche. Vous pouvez dire au Seigneur : « J'ai cru en Toi. Tu as dit que toute ma famille pouvait entrer dans l'arche. Seigneur, s'il Te plaît, amène toute ma famille dans l'arche maintenant ». Dieu honora votre foi.

###### 2. Tous les mâles de la maison étant circoncis

Genèse 17.12-13 dit : « Tout mâle parmi vous sera circoncis, selon vos générations, qu'il soit né dans la maison, ou qu'il soit acquis à prix d'argent de tout fils d'étranger, sans appartenir à ta race. On devra circoncire celui qui est né dans la maison et celui qui est acquis à prix d'argent; et Mon alliance sera dans votre chair une alliance perpétuelle ».

Dieu appela Abraham et conclut une alliance avec lui, en disant : « J'établirai Mon alliance entre Moi et toi, et tes descendants après toi » (v. 7). Le signe de l'alliance entre Dieu et Abraham était la circoncision. Tous ceux qui étaient circoncis appartenaient à Dieu, et tous ceux qui n'étaient pas circoncis n'étaient pas de Dieu. Dieu dit également à Abraham que tous les mâles de sa maison devait être circoncis, y compris ceux qui étaient nés dans sa maison et ceux qu'il avait achetés avec son argent. Par conséquent, la promesse de la circoncision n'était pas donnée à Abraham seul, mais à toute sa maison. La circoncision considère la maison comme une unité. La promesse de Dieu fut faite à la maison d'Abraham, et non à lui seul.

Note : Ce texte est extrait de la Collection des œuvres de Watchman Nee, vol. 49, Messages pour la croissance des nouveaux croyants (2), chap. 20, LE SALUT FAMILIAL, publié par Living Stream Ministry et disponible au <http://www.ministrybooks.org>.